



Foto de familia de la directiva del Real Grupo de Cultura Covadonga y la presidencia de Abanca junto a la V Copa Stadium. E. C.

El Grupo y Abanca escenifican su excelente relación

El presidente de la entidad bancaria, Juan Carlos Escotet, visitó las instalaciones y se fotografió junto a la V Copa Stadium

E. C.

GIJÓN. Abanca realizó ayer una visita institucional a las instalacio-

nes del Real Grupo de Cultura Covadonga con una comitiva que estuvo encabezada por su presidente, Juan Carlos Escotet. Estuvo acompañado por Miguel Ángel Escotet, presidente de Afundación, rector de la Universidad Intercontinental de la Empresa y director general de Comunicación en ABANCA, así como por otras autoridades de la organización. Fueron recibidos por el presidente de



Juan Carlos Escotet recibe el pase de honor de manos de Antonio Corripio. ARNALDO GARCÍA

la entidad, Antonio Corripio, y una nutrida representación de la Junta Directiva.

Se trata de la segunda visita de la entidad bancaria a la entidad grupista, desde que en 2019 ambas organizaciones firmasen un acuerdo de patrocinio. Según se informa desde la institución grupista, «las sinergias y relaciones entre ambas entidades se encuentran en su mejor momento, y así lo ejemplifica esta visita».

Juan Carlos Escotet está de visita a Asturias con motivo de la entrega de los Premios Princesa de Asturias, y aprovechó para visitar las instalaciones. Durante la misma se hizo una fotografía junto a la V Copa Stadium y se le entregó una camiseta del RGCC con su nombre. Además, Escotet mantuvo un encuentro con responsables de sección, técnicos y deportistas de la entidad.

Pase de honor

También sirvió para hacerle entrega del 'Pase de Honor'. El mismo otorga el privilegio de acceder a las instalaciones y representa un reconocimiento exclusivo, que actualmente comparten solamente los Reyes de España, Don Felipe y Doña Letizia, así como Su Alteza Real la Princesa de Asturias, Doña Leonor, y Su Alteza Real, Doña Sofía, Infanta de España.

Entre otras personalidades que también poseen el 'Pase de Honor' se encuentran el presidente del Principado de Asturias y la directora de la Fundación Princesa de Asturias, por mencionar algunos ejemplos, de especial relevancia hoy mismo, pues todos ellos estuvieron en la tarde de ayer en el Teatro Campoamor de Oviedo, en la entrega de los Premios Princesa de Asturias.

«La salud mental ha ganado visibilidad pero faltan herramientas y recursos»

EVA HERNÁNDEZ

GIJÓN. «La mente es el motor que ejecuta nuestras vidas. Cada uno de nosotros puede verse afectado en algún momento por cuestiones emocionales», resaltó Yolanda López Minguéz, gerente del Área Sanitaria V durante la presentación

del X Jornada Asturiana de Enfermería de Salud Mental en el Hospital de Cabueñes. Junto a ella, participó María Suárez, delegada en Asturias de la Asociación Española de Salud Mental; Carmen Moriyón, alcaldesa; Ángel López, director general de Salud Pública y Atención a la Salud Mental y Esteban

Gómez, presidente del Colegio de Enfermería que resaltó «el gran problema» de la salud mental, que si bien «ha ganado en visibilidad» lastimó que «las enfermeras no disponen de las herramientas y la capacidad de abordar la salud mental con recursos suficientes».

Ayer se invitó al aprendizaje y la reflexión de los profesionales de la salud a través de ponencias. Una de ellas, la de Fernando Reguera sobre las nuevas adicciones (videojuegos, redes sociales y apuestas deportivas.) «El perfil de ludópata ha cambiado desde hace 10 años a ahora, también las sustancias psicoactivas». Ante esto «es fundamental la prevención con familiares». Señaló que «han aumentado las unidades para tratarlas. En Alcalá de Henares, los centros públicos solo trataban las drogas y este año se ha cambiado el convenio para tratar todas porque estos nuevos perfiles tienen cada vez más peso».



María Suárez, Carmen Moriyón, Yolanda López Minguéz, Ángel López y Esteban Gómez. JOSÉ SIMAL



Yate con piscina y helipuerto

El mal tiempo hizo que el megayate 'Infinity' lleve desde el pasado martes atracado en El Musel. Se trata de un buque de 117 metros de largo y de un precio de 350 millones de dólares con helipuerto, piscina y siete cubiertas.